

Abwrackprämie für alte Heizungsanlagen von Veritherm

Mitte August waren Pläne von Bundesumweltminister Peter Altmaier (CDU) bekannt geworden, mit einer Abwrackprämie für alte Öl- und Gasheizungen die Umstellung auf neue, sparsamere Heizungen zu fördern.

Allerdings hieß es gleichzeitig, dass vor der nächsten Bundestagswahl im Herbst 2013 nicht mit einem entsprechenden Beschluss zu rechnen sei.

Bundesumweltminister Peter Altmaier hat Hoffnungen auf eine baldige Abwrackprämie für alte Öl- und Gasheizungen gedämpft. "Die Pläne sind überhaupt nicht konkret", sagte Altmaier mit Blick auf den noch unveröffentlichten Erfahrungsbericht des Erneuerbare-Energien-Wärmegesetzes.

Dort wird eine solche Prämie als eine Option genannt. Damit könnte der Öl- und Gasverbrauch gedrosselt werden.

Das Hin- Und Her machen wir nicht,

bei uns, Veritherm-Heizungstechnik, gibt es ab sofort die Abwrack-Prämie,

Beim Kauf und Einbau eine neuen Veritherm Heizung gibt es von uns eine Prämie von 10% der Kosten.

Bei einer Installation im Wert von 8500,- Euro sparen Sie 850,- Euro.

Diese Summe wird direkt bei der Rechnungslegung gutgeschrieben.

Sie brauchen keine Anträge stellen.

Sie müssen nicht auf eine Zusage warten.

Wir liefern die Heizung und bauen Sie auch ein.

Alles aus einer Hand

.

Peine/Dungelbeck 2012

INFORMIERT